

Sehr geehrter Herr Schmitz,

wie telefonisch besprochen möchte ich mich mit meinem Anliegen schriftlich an Sie wenden.

Es geht um den Fahrradverkehr auf der Breite Str. Ich bin dort an einem Samstag gegen 12:30 von einem Radfahrer von hinten angefahren worden. Wie soll ich da ausweichen, wenn ich ihn gar nicht sehen kann! Mit einem reinen Appell an die Rücksichtnahme lässt sich da wohl kaum etwas ausrichten.

Ist es nicht möglich die Breite Str. ähnlich wie die Schildergasse und Hohe Str. während der Haupteinkaufszeiten für den Fahrradverkehr zu sperren?

Es wäre schön wieder ohne Angst zu haben auf der Breite Str. einkaufen zu gehen.